

An die Bürgermeisterin der Stadt Haan Frau Dr. Bettina Warnecke Rathaus

42781 Haan

16:05.2017

Anfrage zur Sitzung des HFA am 20.06.2017: Abwicklung Schienenersatzverkehr zum / vom Bahnhof Gruiten

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin.

während der Osterferien wurde der Schienenersatzverkehr u.a. über die Hochstraße abgewickelt. Das sonst hohe Fahrgastaufkommen der S-Bahnlinie 8 erforderte eine Vielzahl Busse, um die Pendler und andere Reisenden zu transportieren. Für die Anwohner bedeutete dies eine hohe Lärmbelastung. Außerdem kam es auf der Hochstraße immer wieder zu kritischen Situationen, da die Straßen wegen der Straßenbäume schlecht einsehbar ist.

Daher bitten wir die Verwaltung mit der zuständigen Verkehrsgesellschaft in Gespräche einzutreten, mit dem Ziel, den Schienenersatzverkehr zukünftig generell über das überörtliche Straßennetz, also u.a. auch die K20n abzuwickeln.

Dies auch vor dem Hintergrund, dass die Hochstraße aufgrund der eng stehenden Bäume ungeeignet für Busverkehr ist. Die überörtlichen Straßen sind hingegen verkehrstechnisch weitaus besser geeignet, den vermehrten Busverkehr (Schienenersatzverkehr) aufzunehmen und sicher abzuwickeln.

Wir bitten, den HFA über den Ausgang der Gespräche zu unterrichten, damit der Rat ggf. noch vor den Sommerferien eine diesbezügliche Entscheidung treffen kann, sofern dies erforderlich werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender

Vorsitzender: Jens Lemke Gesch.-Führer: Folke Schmelcher

Tel.: 02129 53232 Internet: www.cdu-haan.de Mail: fr@cdu-haan.de

Konto: DE53 3004 0000 0690 9261 00 Seite 1